febrero 06 Universidad de Castilla-La Mancha INFOCAMPUS









LOS ESTUDIANTES DE SECUNDARIA SE APROXIMAN A LA UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA

El Paraninfo del Campus de Albacete (01), el Aula Magna de Servicios Generales de Ciudad Real (02), el Salón de Actos del Edificio Antonio Saura de Cuenca (03) y el Aula Magna de Madre de Dios, además del Salón de Grados de Sabatini, en Toledo (04), han recibido la visita de centenares de alumnos de institutos de Secundaria de la Región. Se trata de una iniciativa del Vicerrectorado de Alumnos de la UCLM para dar a conocer la oferta formativa en los distintos los campus y potenciar la relación entre la institución académica y el colectivo preuniversitario.

La Escuela Universitaria de Magisterio de Ciudad Real repite la experiencia formativa y solidaria

Ochenta **futuros maestros** harán prácticas en los campamentos saharauis

Ochenta alumnos de la Escuela Universitaria de Magisterio viajarán a los campamentos de refugiados saharauis en Tinduf (Argelia) entre el 3 y el 17 de marzo para participar en una nueva edición del programa de prácticas que anualmente desarrolla el centro universitario en colaboración con la Diputación provincial de Ciudad Real. Los estudiantes desarrollarán una intensa actividad que contempla el desarrollo de clases de refuerzo de

lengua castellana en siete centros educativos y la organización de actividades extraescolares en deportes, expresión corporal, canciones con apoyo instrumental, marionetas, dramatización de cuentos, etc.

El director de la Escuela de Magisterio, Ángel Cano, se reunió con el presidente de la Diputación provincial de Ciudad Real, Nemesio de Lara, para planificar algunos detalles del proyecto, en un encuentro al que también asistieron el representante del pueblo saharaui en la provincia de Ciudad Real, Abdelahi Ahomeel; la subdirectora de Prácticas de Enseñanza del centro universitario, Montserrat Hurtado, y el tutor de Prácticas en el Sahara, el profesor J. Antonio Sánchez Migallón.

Solidarios

El profesor Cano se felicitó por la respuesta de los alumnos a una convocatoria que, en su opinión, es de enorme utilidad práctica y simbólica para un pueblo que lleva treinta años reivindicando el derecho a la autodeterminación.

Por su parte, De Lara destacó el comportamiento solidario de los jóvenes que han decidido desplazarse a Tinduf, donde se vive en condiciones inhóspitas y se sufren toda clase de carencias.

El proyecto está financiado por la Diputación ciudadrealeña con una inversión aproximada a los 10.000 euros.

3 5 7 9 11 13 15 17 19

